

Farbgestaltung für Schulen

Bei der Farbgestaltung der Schulhausräume ist es das erklärte Ziel, Farben erzieherisch einzusetzen und dabei die Farbvorlieben der Schüler zu berücksichtigen. Wichtig ist, keine aufdringliche Farbigkeit in die Räume zu bringen, Vollfarbigkeit zu vermeiden, damit der Eigenkreativität und Eigendynamik genügend Raum bleibt. Konzentriertes Arbeiten muss möglich sein. Die Lehrkraft hat sich ebenfalls wohl zu fühlen und einen kühlen Kopf zu bewahren. In den Klassenräumen werden je nach Schultyp und Altersklassen die Akzentfarben individuell ausgesucht und eingesetzt. Grundschulern soll ein Gefühl der Sicherheit vermittelt werden, in den Oberstufen kreative Freiheit, Konzentration aber auch Ordnung. Deshalb ist jeder Schultyp, abhängig von seinen Schwerpunkten individuell zu betrachten.